

NECHIN

Une caténaire arrachée, le trafic perturbé

Le trafic ferroviaire a été interrompu, mercredi, entre Tournai et Mouscron. Un camion aurait arraché une caténaire en franchissant un passage à niveau.

Le trafic ferroviaire a été interrompu, mercredi après-midi, entre Tournai et Mouscron à la suite d'un incident à une caténaire. Celle-ci a été arrachée sur une centaine de mètres à hauteur du passage à niveau de la rue de la Station à Néchin.

« Le trafic entre Tournai et Lille, qui passe par Froyennes, n'a toutefois pas été touché par l'incident », a précisé Frédéric Sacré, porte-parole d'Infrabel, gestionnaire de l'infrastructure ferroviaire.

Un service de navettes de bus pour les passagers a été mis en place entre Tournai et Mous-



cron.

Les équipes d'Infrabel sont intervenues sur place pour résoudre le problème qui aurait été causé par un camion fran-

chissant le passage à niveau. Le poids lourd ne serait pas resté sur place.

La police du Val de l'Escaut a mis en place des déviations à

partir de Néchin et de Pecq.

Vers 16 heures, le trafic a repris sur une voie. Il concernait alors les deux sens de circulation, du moins pour ce qui est

du trafic IC, dont les trains ont circulé en alternance sur la voie libérée.

La seconde voie devait être rouverte durant la soirée. ■P.I.

LEUZE

Six radars préventifs vont être installés

Dans le cadre d'un appel à projets de la Région wallonne, les autorités communales vont acheter six radars préventifs fixes. Si ces dispositifs fleurissent dans certaines entités, ce n'était pas encore le cas à l'échelle de la cité bonnetière.

Ces radars ont évidemment pour vocation de responsabiliser les conducteurs en les incitant à lever le pied. « Il est tout de même dommage de devoir investir de l'argent public (25 000 € couverts pour moitié par des subsides) parce que certains automobilistes

n'ont pas l'intelligence de respecter les règles de circulation », soutient le bourgmestre Christian Brotcome.

Si les lieux d'implantation doivent faire l'objet de discussions, quelques pistes ont été évoquées lors du conseil communal de mardi soir. Le premier magistrat s'est prêté à l'exercice et a notamment cité la rue de la Galerie à Chapelle-à-Oie, la rue de la Forge à Willaupuis, la rue du Haut Donjon à Pipaix, l'avenue de Loudun et des Héros Leuzois à Leuze... ■

P.-I.C.

EN BREF

◆ ESPELECHIN

Agissements suspects

Mercredi, vers 2 h 15, rue Cornuhaut, on a constaté que la grille d'entrée de la propriété avait été forcée. L'occupant a aperçu par la fenêtre une personne en jogging avec le visage caché. Celle-ci est partie à pied vers la route de Lamain.

◆ KAIN

Des bijoux

Mardi, entre 17 h 30 et

18 h 30, rue du Corbeau, on s'est introduit dans une ferme en fracturant une fenêtre. Des bijoux ont été dérobés.

◆ ATH

Une série de vols

Mardi après-midi, on a constaté des vols :
- rue de la Haute Forêt, dans des installations sportives ;
- cité Cambier, dans des garages individuel et communs ;
- rue Paul Pastur, dans un local de jeunes.

Avis de décès

LEUZE-EN-HAINAUT



La simplicité de sa vie, sa parfaite loyauté sa franchise et la grande bonté de son cœur lui avaient apporté le respect et l'affection de tous ceux qui l'ont connue.

Christian (†) et Maryse RAPAILLE-JUSTE, Christel et Jean-Pierre RAPAILLE-MINGNEAU, ses enfants ;

Frédéric, Alexandre, Maud et Mathéo, ses petits-enfants ;

Adhémard (†)-Arlette (†) LEBAIN-BILINSKI, ses frère et belle-sœur ;

Les familles RAPAILLE, LEBAIN, LEFÈVRE, CNOCKAERT et apparentées

ont la profonde douleur de vous faire part du décès de



Madame Marie-Louise LEBAIN

veuve de Monsieur Roger RAPAILLE

née à Blicquy le 7 avril 1934 et décédée à Grandmetz le 17 octobre 2017.

Les funérailles seront célébrées en la collégiale Saint-Pierre de Leuze-en-Hainaut, le samedi 21 octobre 2017 à 10 heures.

Réunion à la collégiale.

L'offrande tiendra lieu de condoléances.

Dans l'attente des funérailles, Marie-Louise repose au Centre funéraire Cobaux, 4-6, rue du Bois Blanc à 7900 Leuze-en-Hainaut, où un dernier hommage peut lui être rendu tous les jours, de 9 heures à 12 heures et de 14 heures à 18 heures.

Le présent avis tient lieu de faire-part. 7900 Grandmetz, rue Emile Albot, 24b.



Centre funéraire **COBAUX**
Leuze-en-Hainaut : 069/66 23 06
Lessines : 068/33 98 92
cobaux@johan@hotmail.com

TOURNAI



L'important ce n'est pas de donner, c'est l'amour avec lequel on donne.

Mère Teresa

Madame Louisa HONORÉ, son épouse ;
Ses enfants, petits-enfants, arrière-petits-enfants
Et toute la famille

ont la profonde tristesse
de vous faire part du décès de

Monsieur Fernand MOTTE

époux de Madame Louisa HONORÉ

né à Tournai le 7 mars 1931 et y décédé le 18 octobre 2017.

Les funérailles seront célébrées en l'église du Sacré-Cœur le samedi 21 octobre 2017 à 11 heures.

Réunion à l'église.

L'offrande servira de condoléances.

L'inhumation aura lieu au cimetière du Nord.

La famille remercie le docteur H. Coppez, ses infirmières, son kiné, Dominique son beau-fils ainsi que toutes les personnes qui s'associeront à sa peine.

Le présent avis tient lieu de faire-part.

7500 Tournai, rue des Colibris, 3.

Pompes funèbres **Fernand LADAVID** 069 22 08 87
TOURNAI

24h/24 Pompes funèbres **Fernand LADAVID**
Succ. Yves LADAVID
Chaussée de Douai, 16
7500 TOURNAI
www.ladavid-fernand.com 069 22 08 87